

# Lebensqualität ist Arbeitsqualität – darum sechs Wochen Ferien für alle!



## **Sechs Wochen Ferien – eine berechtigte Forderung!**

- > Weil die Belastung am Arbeitsplatz stark gestiegen ist.
- > Weil flexible Angestellte einen Ausgleich brauchen.
- > Weil gut erholte Arbeitnehmende leistungsfähiger und belastbarer sind.
- > Weil die stark exportorientierte MEM-Branche mit diesem Modell seit Jahren erfolgreich ist.
- > Weil sich die Folgekosten von übermässigem Stress am Arbeitsplatz auf jährlich mehr als 10 Milliarden Franken belaufen.

Angestellte Schweiz

Stefan Studer  
Geschäftsführer

Angestellte Schweiz

Hansjörg Schmid  
Kommunikation





Lebensqualität ist Arbeitsqualität – darum sechs Wochen Ferien für alle!